

Fiche descriptive

Portail Institutionnel de l'Instance

www.inpplc.ma

Le projet de refonte du portail institutionnel de l'Instance Nationale de la Probité, de la Prévention et de la Lutte contre la Corruption (INPPLC) s'inscrit dans le cadre du plan global visant à renforcer la communication de l'Instance, à activer sa transformation digitale et à développer ses services électroniques, ainsi qu'à mettre en œuvre les dispositions de la loi 31-13 relative au droit d'accès à l'information, notamment en lien avec la publication proactive des informations.

Ce projet vise à accompagner la transformation de l'Instance à travers le lancement d'un portail institutionnel avec une interface attractive, moderne et dynamique, en cohérence avec la nouvelle identité visuelle de l'Instance, reflétant ses nouvelles prérogatives et s'articulant autour de sa vision stratégique, de manière à consacrer le positionnement de l'Instance auprès des partenaires, des parties prenantes nationales et internationales et des citoyens.

Ainsi, la refonte du portail institutionnel de l'Instance intervient dans un contexte de transformation majeure dans le parcours de l'Instance, depuis sa constitutionnalisation en 2011 et l'adoption de la loi 46-19 relative à l'Instance en 2021, et l'entrée en vigueur de cette loi en octobre 2022, et qui a défini la composition et l'organigramme de l'Instance et élargi ses missions et attributions.

Le nouveau portail institutionnel de l'Instance, disponible actuellement en trois langues (arabe, amazigh et français) et accessible via plusieurs supports (ordinateurs, téléphones portables et tablettes électroniques), s'appuie sur une architecture fiable, réactive, pérenne, évolutive et sécurisée, en plus d'offrir une expérience fluide et riche aux visiteurs du portail.

Le nouveau portail institutionnel de l'Instance propose 63 pages de navigation, dont 32 nouvelles pages en comparaison avec l'ancienne version, 14 options d'accessibilité pour les visiteurs malvoyants, sept nouvelles fonctionnalités de navigation et quatre services.

Le lancement de ce portail est l'aboutissement de trois phases, dont la première a été consacrée à l'analyse de l'existant et au recueil des besoins et des attentes, tandis que la deuxième phase a été dédiée à la conception de l'architecture du portail et à sa réalisation, alors que la troisième phase a été consacrée principalement à l'hébergement et au déploiement du nouveau portail, à la réalisation de tests et au transfert de compétences.